

Wahlergebnisse

06.08.2014 11:36 von Admin

Mit einem letztendlich doch recht deutlichen Sieg löste Lothar Schneider (parteilos) das Ticket für weitere sieben Jahre im Amt des Laußiger Bürgermeisters. Am Ende entfielen 1292 der 1980 abgegeben Stimmen, also rund 65,3 Prozent, auf ihn. Gegenkandidatin Sabine Haffke (Landfrauen) verbuchte 688 Stimmen, also etwas mehr als die Hälfte ihres Kontrahenten. Die Wahlbeteiligung in der acht Dörfer umfassenden Gemeinde lag bei 60,4 Prozent.

Die Ergebnisse der Landtagswahl entschieden die beiden CDU-Kandidaten Volker Tiefensee und Jörg Kiesewetter klar für sich.